

62. Jahreshauptversammlung der freiw. Feuerwehr der Glasfabrik Boitsberg.

Am Donnerstag den 17. Mai fand unter dem Vorsitz des Firmenvertreters, techn. Betriebsleiters Herrn Dr. Heinz Gentner die diesjährige Generalversammlung statt. Nach Begrüßung durch Herren Hauptmann Franz Winter sen. erstattete der Schriftführer, Herr Hans Stepischnig, den Tätigkeits-, Kassa- und Inventarbericht, welcher zur Kenntnis genommen und dem Referenten der Dank und die Anerkennung ausgesprochen wurde.

Einige Überraschung gab es beim Punkt Neuwahl. Hauptmann Herr Franz Winter sen., welcher seit dem Jahre 1889, also seit 45 Jahren der Wehr angehört, legte infolge hohen Alters seine Hauptmannstelle nieder. Der Vorsitzende, Herr Dr. Heinz Gentner, würdigte nun die besonderen Verdienste, die sich Herr Hauptmann Winter in dieser langen Reihe von Jahren um das Feuerwehrwesen und um die Firma erworben hat und spricht ihm im Namen derselben sowie in seinem eigenen Namen und dem sämtlicher Feuerwehrkameraden den herzlichsten Dank aus. Ein einstimmiger Beschluß ernennt ihn sodann zum Ehrenhauptmann.

Die Nachwahl hatte folgendes Resultat: Hauptmann Franz Winter jun., Stellvertreter Vesly Johann sen., Oberlöschmeister Vesly Josef jun., Hilfsmaschinisten Ranzinger Alois und Winter Alexander.

Nachdem die gesamte Neuwahl im Jahre 1935 fällig ist, wird nur die Amtsverteilung in der Wehrmutter in nachfolgender Besetzung einstimmig zum Beschlusse erhoben: 1. Musikobmann Kolrus Karl, 2. Obmann Wehrhauptmann Winter Franz jun., 1. Kapellmeister Chordirektor Alois Bierstingl, 2. Kapellmeister Kolrus Karl, 3. Kapellmeister Karl Ranzinger, Kassier Hans Stepischnig, Stellvertreter Hohl Karl, Schriftführer Mayer Josef, Stellvertreter Ranzinger Alois, Kassierin für unterstützende Mitglieder Frau Mia Stepischnig, Kontrolle Kovacic Josef und Winter Wilhelm, Archivar für Blechmusik Hohl Karl, Archivar für Streichorchester Kolrus Karl; Beiräte Doboszkie Freiz und Zahn Rudolf; Stabsführer Hiltischer Franz und Zahn Rudolf; Ordonnanz Fischler Anton.

Herr Betriebsleiter Dr. Heinz Gentner dankt hierauf im Namen der Firma dem wegen Krankheit abgetretenen Musikobmann Herrn Papesch Jakob und schließt nach Erledigung interner Angelegenheiten mit einem Appell an das Kommando und an die Feuerwehrkameraden, die bewährte Disziplin und Schlagfertigkeit weiter zu erhalten, mit einem „Gut Heil“ die Versammlung.